



PETO-Fraktion, Postfach 10 06 61, 40770 Monheim am Rhein

An den
Bürgermeister
Rathausplatz 2

40789 Monheim am Rhein

PETO-Fraktion

Ansprechpartner:
Florian Große-Allermann

Telefon: 0 21 73 / 9 51 - 0 50
Fax: 0 21 73 / 9 51 - 25 - 0 50

E-Mail: florian@peto.de

Datum und Zeichen Ihres Schreibens

Unser Zeichen

Datum
19. November 2004

—

**Antrag der PETO-Fraktion:
Fortführung des Cafébetriebs in der Marienburg**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

—

nachdem unser Antrag zur Fortführung des Cafébetriebs in der Marienburg in der Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport vom 17.11.2004 als Antrag zur Sache nicht beraten und auch nicht zur Abstimmung gebracht worden ist, stellen wir ihn hiermit - den Gegebenheiten textlich angepasst - erneut.

Da wir eine Beschlussfassung über unseren Antrag noch in diesem Jahr begrüßen würden, bitten wir Sie, unseren folgenden Beschlussvorschlag als eigenständigen Tagesordnungspunkt in die Sitzung des nächsten **Haupt- und Finanzausschusses** aufzunehmen:

Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung gemeinsam mit dem Eigentümer der Marienburg und der Marke Monheim e.V. ein Konzept zu entwickeln, dass keine längerfristige Anmietung von Räumlichkeiten zur Errichtung oder zum Betrieb eines Museums vorsieht. Gleichwohl soll ein Cafébetrieb im Erdgeschoss der Marienburg zumindest an Wochenden gewährleistet sein und der vorhandene Veranstaltungsraum erhalten bleiben.

Begründung:

Die anfangs geplante, zwischenzeitlich jedoch wieder verworfene Einrichtung eines Museums in der Marienburg lehnten und lehnen wir aus Kostengründen ab. Die Fortführung eines Cafébetriebs im Erdgeschoss des Gebäudes und den Erhalt des Veranstaltungsraumes würden wir jedoch weiterhin befürworten.

Unserer Ansicht nach kann dieser Cafébetrieb plus Veranstaltungsraum auch ohne ein Museum oder eine andersweitige Anmietung von Räumen betrieben werden und kostendeckend arbeiten. Schon vor fünf Jahren bemühte sich der Eigentümer ein Café im Marienburgpark einzurichten, weil er davon überzeugt war, dass es sich tragen würde. Wir glauben nicht, dass sich an dieser Situation heute etwas geändert hat.

Sollte sich der Eigentümer zum heutigen Zeitpunkt dennoch nicht mehr in der Lage sehen, einen Cafébetrieb zu gewährleisten, könnte das von den Beteiligten auszuarbeitende Konzept die Zusicherung des Marke Monheim e.V. beinhalten, jährlich eine vertraglich bestimmte Zahl von Veranstaltungen, bei denen das Café einbezogen wird, durchzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag